



LOCOS DEL MEDIO AMBIENTE

"Si supiera que el mundo se acaba mañana, plantaría un árbol"

Alumnado de 4º ESO IAE y Matemáticas
IES Francisco Vera de Alconchel

PROYECTO

Nuestros pueblos y comarca son ricos en recursos naturales, y queremos que siga siendo así, por ello desde el proyecto queremos contribuir a cuidar el planeta. Y como el trabajo empieza por nosotros mismos, queremos mejorar nuestro entorno



ACCIONES

Taller de camisetas "Sumisetas": elaboradas con el logo de la asociación, todo con material reciclado para utilizar en las actividades

La Gran Gymkana natural: realizada junto alumnado 1eso, objetivo pasar una buena mañana con actividades deportivas donde los alumnos demostraran todos sus conocimientos de reciclaje

Exposición: "Mujeres que cambiaron la historia"

ODS QUE CONTRIBUYE: 3: "salud y bienestar" 12 "consumo responsable"

Algunas palabras de l@s protagonistas!

"A través del proyecto queremos contribuir a la mejora del mundo, haciendo actividades relacionadas con el medio ambiente. Somos conscientes de que estamos destruyendo la tierra, y es lo que más tenemos que cuidar porque solo tenemos una y no se puede cambiar"

Docente(s): Fernando García Rodríguez y Carmen Marín Día

Información del proyecto: <https://lema2.blogspot.com/>